

おおやま福祉作業所のレザーカラーブラフトクラブの歴史は、なんと20年以上。現在部員は6名で、152か月に1度、笠原先生の指導のもと活動しています。

レザーの穴あけ、糊づけ、色づけ、縫製磨きなどの工程を利用者一人ひとりが担当。財布、ポーチ、ペンシルケース、キーホル

### 作るの大好き！伝統のレザーカラーブラフトクラブ



ダードーなど作品の種類もさまざまです。

完成すると区役所内のスマイルマーケット（月1回）や地域のお祭り、その他イベント会場などで利用者と一緒に手作りの作品は、そのとおり様もいろいろと変化するので、それもまたつくり手の楽しみがあります。

「仕上がりにはこだわるけれど、利用者が楽しんで活動に参加してくれるのがいちばん」と笠原先生。

おおやま福祉作業所伝統のレザーカラーブラフトクラブでは、手先を動かしたり、モノを作ったりすることの好きな利用者たちが今日もまた新しい作品づくりに励んでいます。

練習の成果は年に2回。秋に行う作業所のお祭りと年度末にしています。ぜひ一度、お祭りに遊びに来てみてください。

太鼓の音色だけでなく、生きとしたメンバーの表情にも注目して見ていただけたらうれしいです。

### おおやま福祉作業所



### 特集 わが所自慢のクラブ紹介

## とくまる朝日太鼓

とくまる  
福祉作業所

叩く姿を目にした利用者さんから、「私たちもやってみたい」と声が上がり、平成17年に所内クラブとして発足しました。みんなで案を出し合って『とくまる朝日太鼓』という名前に決めました。

当初7名だった人数も現在は16名に増え、月に一度の活動には、本蓮沼にある、民族歌舞団『荒馬座』の稽古場に通い、汗を流しています。活動は、荒馬踊りなどを取り入れて、「ラッセーラー」と掛け声をかけながらの楽しいストレッチから始まります。

軽く汗をかいた後、お待ちかねの太鼓打ち。「ドンドンドドーン」と稽古場には大きな音が鳴り響きます。簡単なりズムを繋げて作った曲ですが、そこに締め太鼓と篠笛と鉦（かね）を加え

太鼓を叩ける職員がお祭りで叩く姿を目にした利用者さんから、「私たちもやってみたい」と声が上がり、平成17年に所内クラブとして発足しました。みんなで案を出し合って『とくまる朝日太鼓』という名前に決めました。

当社に通う、太鼓好きメンバーで活動している和太鼓クラブです。

板橋区蓮根にあるとくまる福

祉作業所に通う、太鼓好きメン

バーで活動している和太鼓クラ

ブです。

太鼓を叩ける職員がお祭りで

叩く姿を目にした利用者さんから、「私たちもやってみたい」と声が上がり、平成17年に所内クラブとして発足しました。みんなで案を出し合って『とくまる朝日太鼓』という名前に決めました。

当社に通う、太鼓好きメン

バーで活動している和太鼓クラ